



# かがやきだより

令和3年9月



9月になりました。オリンピック「TOKYO 2020」は盛況のうちに幕を閉じ、日本選手団の獲得したメダルは金27、銀14、銅17の計58個となりました。金メダル数は、米国、中国に続いて世界3位。日本の総メダル数は過去最多となりました。続いてパラリンピックも開催され、9月5日に閉会式を迎えました。



パラリンピックでは金13、銀15、銅23の計51個のメダルを獲得しました。心身の障害を乗り越え前向きに努力し続けた選手の素晴らしさに感動し、競技の多様性やルールに驚きと面白さを感じました。



オリンピックの開催による世界各国の人の動き、また夏休み・お盆の帰省による日本国内の人の動きの影響は大きく、懸念した通り新型コロナ感染は急拡大し、第5波を迎えました。全国的に緊急事態宣言、蔓延防止等重点措置の地域は増え、広島県も8月27日から緊急事態宣言下に置かれています。

9月、新学期が始まりました。まだワクチン接種の進んでいない子供や若年層の感染及び拡大が目立ち、また変異株の感染力の強さを感じます。コロナ病床や療養施設の使用率がどんどん増え、自宅療養中に亡くなるコロナ感染者のニュースを聞くたびに、身近に迫る怖さが膨らみます。

「一人一人ができる、基本的な感染予防策を続けよう」と切に思います。

8月の楽しい行事は、93歳の誕生日を迎えられたご利用者様の「誕生日会」でした。いつも「私が一番年上じゃろう」と仰るのですが、年上も同級生もおり皆さま同世代でお元気です。皆さまの元気な生活が続きますように



## 令和3年9月・10月の予定

9月29日(水) 14:00~ 敬老会

落走保育園とリモート交流の予定です。

10月(日時未定) お楽しみ会



## お知らせ

- 5月以降、理容・美容を中止させて頂いており、ご不自由をお掛け致しております。引き続きかがやきへの来訪は人数を最小限に回数をまとめて頂き、不要不急の外出を控えていただくよう、面会はオンラインをご利用頂くよう、感染予防に対するご理解、ご協力をお願い致します。
- 「令和3年度物忘れ・介護無料相談会」(9月18日、呉市体育館1Fサブコート周辺)は、新型コロナ感染拡大予防の為、中止となりました。ご利用者様の作品展示を楽しみにしていましたが、残念です。作品展示の機会は、別に検討中との事。詳細が決まりましたら、お知らせいたします。
- 朝晩の風は涼しくなりましたが、日中は残暑厳しい毎日です。引き続き新型コロナウイルス他感染症予防、脱水・熱中症予防に留意され、お元気にお過ごし下さい。
- 9月~12月の期間目標は「マスクで目しか見えず表情が分からない。心は笑っていない。声も聞き取りにくい」とのご利用者様の声から、以下に決まりました。

“笑顔で目を見て「ゆっくり」「はっきり」 表情確認 忘れずに”

令和3年9月6日

